



Reconocimiento municipal por contribuir al impulso internacional de la ciudad

El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas recibió hoy en Fitur el premio ‘Homenaje al Sector Turístico Madrileño’ del Ayuntamiento de Madrid

- La alcaldesa de Madrid, Ana Botella, hizo entrega del premio a la directora del Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas, Elena Mayoral

29 de enero de 2015

El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas recibió hoy el premio ‘Homenaje al Sector Turístico Madrileño’ concedido por el Ayuntamiento de Madrid en “reconocimiento por su valiosa aportación y contribución a la proyección internacional de la ciudad de Madrid como destino turístico”.

La directora del Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas, Elena Mayoral, recogió el premio de manos de la alcaldesa de Madrid, Ana Botella, en un acto que se desarrolló a las 13:00 horas en el stand de Madrid, en la Feria Internacional de Turismo (Fitur).

El Ayuntamiento de Madrid hace entrega de los premios Homenaje al Sector Turístico Madrileño desde el año 2005 y en la presente edición, además del aeropuerto, recibieron el reconocimiento las compañías aéreas Air Europa e Iberia Express.

En el año 2014, el Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas consolidó su crecimiento tanto en pasajeros (41.833.374) y operaciones (342.601), como en tráfico de mercancía (366.644 toneladas), registrando un crecimiento con respecto a 2013 de un 5,3% en pasajeros, un 2,9% en operaciones y un 5,5% en carga aérea.

Tráfico internacional

El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas es la principal infraestructura aeroportuaria del país y un aeropuerto de referencia a nivel europeo, situado entre los 20 primeros del mundo en tráfico de pasajeros internacionales.

El tráfico de pasajeros comerciales internacionales en 2014 (29.618.803) representó el 70,8% del total de pasajeros del aeropuerto (41.833.374) y su evolución tuvo a lo largo de 2014 un comportamiento muy positivo con incrementos porcentuales en todos los meses respecto a 2013, especialmente significativos en los tres últimos del año, como se refleja en la siguiente tabla.

Evolución del tráfico de pasajeros comerciales internacionales
Año 2014

Mes	Pasajeros	% 2013-2014
Enero	2.036.461	0,9
Febrero	1.861.252	1,9
Marzo	2.269.284	0,1
Abril	2.494.379	9,5
Mayo	2.508.770	6,4
Junio	2.599.852	6,3
Julio	2.841.235	5,4
Agosto	2.883.427	6,7
Septiembre	2.765.617	9,7
Octubre	2.668.911	10,2
Noviembre	2.303.253	12,4
Diciembre	2.386.262	11,9
Anual	29.618.803	6,86

Por otro lado, el Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas es líder destacado en el mercado de conexiones con Latinoamérica. Un total de 16 aerolíneas operan 24 destinos en 16 países con una cuota de mercado superior al 24% del tráfico europeo hacia esta zona geográfica.